



いちいがし

【学校教育目標】 自分らしさが輝く児童の育成

【水窪中学校区でめざす子どもの姿】 将来どこにあっても、自分の力でたくましくしなやかに生き抜く子供

【水窪中学校区 キャリア教育】 み・みんなと活動する子 さ…最後まで追究する子 く…くじけず、挑戦する子 ぼ…ぼく、私も自分を磨く子

1月は「行く」2月は「逃げていく」3月は「去っていく」とよく言われます。1月は本当にあつという間に過ぎて行ってしまい、早くも3学期の折り返し地点を迎えるとしています。1日1日がとても早く感じますが、子供たちは、なわとび記録会に向けて自主的な練習を継続したり、みさくぼ学習発表会で調べたことを堂々と発表できるように原稿やスライドを作ったりと、1人1人が自分の目標に向かって頑張っています。

いよいよ、各学年のゴールが見えてくる時期になりました。23人全員が自信をもって進級・卒業を迎えるよう、各学年のまとめを確実に行っていきます。

朝礼 校長先生のお話

今日は、「立春」です。暦の上では春となります。なので、昨日が「節分」でしたね。聞いたことがある人はいると思いますが、「節分」は「季節の分かれ目」、今回は冬と春の分かれ目でした。ということは、日本には四季（4つの季節、春、夏、秋、冬）がありますから、節分も4回あります。でも、長くて寒い冬が終わり、春が来るということは、とても待ち遠しく、とても嬉しいことだったでしょうし、これから少しずつ暖かくなって、春夏秋冬を過ごしていくときに、春、夏、秋、冬とよい1年になってほしいと、1月1日の新年になるときと同じくらい気持ちを新たにしたかもしれません。みなさんも、心の中の鬼を追い払い「福はうち」と幸せな気持ちになれるようにしたと思います。しかし、まだまだ寒い日が続きますので、体調を崩さないように気を付けて生活しましょうね。

さて、今日は世紀の大発見を紹介します。それは、0です。0という意味は、何もないということですから、昔からちゃんと使われていました。300円持って行って、300円のものを買えば、0になります。あるいは、今日は23（二、サン）人いるね、と言えば、23人と分かってもらいました。0が数字の中になかったときは、124（イチ、ニ、ヨン）って1240だったり、10204だったり、1024、やっぱり124だったかもしれません。だから、ないものを0であらわすことにした発見は、とってもすごいことだったのですよ。1240、10204、1024、124が違うって分かるでしょう。ちなみに今みなさんが使っているのは、アラビア数字といいますが、「I、II、V…」のようなローマ数字には、0を表す字がないのですよ。数字だけじゃなくて、みなさんが、書く日本語も最初に作った人はすごいですよね。みなさんが、これから大発見をしたら、きっとノーベル賞がもらえるかもしれませんのが、でも、大事なことは、あるものや学んだことを正しく使いこなすことだと思います。学んだことや覚えたことをしっかり自分のものにして、どんどん新しいことを入れていきましょう。あと、2か月まとめをして、今までに習ったことを自分のものにしたいですね。体調に気を付けて、毎日笑顔で学校に来るのを楽しみにしています。

2月12日(水)なわとび記録会

①前両足跳びチャレンジ ②前回しの技 ③後ろ回しの技 ④長縄チャレンジの4種目にチャレンジします。1回でも記録を伸ばそうと、朝運動や昼運動、また休み時間に自主的に練習を積み重ねてきました。ぜひ、お子さんの努力の成果を御覧ください。

(日 時) 令和7年 2月12日(水)
(時 程) 13:30~14:30 なわとび記録会

(場 所) 体育館

2月19日(水)みさくぼ学習発表会・学級懇談会

今年1年間、生活科や総合的な学習の時間で取り組んできた学習について、1人1人が決めたテーマについて調べたことや考えたことをまとめて発表します。ぜひ、お子さんの1年間の学習の成果を御覧ください。

(日 時) 令和7年2月19日(水) (場 所) 各教室
(時程・内容) 13:00~13:20 みさくぼ学習感謝の会
13:30~14:30 みさくぼ学習発表会(授業参観会)
14:40~15:20 学級懇談会
14:40~15:00 3・4年
15:00~15:20 1・5・6年

※例年行っていた、PTA総会はなくなりました。

【2月の行事予定】

HPへの掲載は割愛させていただきます。